

五泉地区担当



夏の農地パトロール強化月間(7・8月)の報告
農地利用状況調査を実施

農地パトロール を終えて

農業公害遊休農地対策委員会
委員長 権平 孝男



農業委員会は、8月1日に各

地域の農業委員、農地利用最適化推進委員に事務局職員が同行し、市内全域の農地パトロールを実施しました。今回から、作業の効率化を図るため、タブレット端末の現地調査アプリを使用し、GPS機能や航空写真を活用した調査を行いました。遊休農地の実態把握や違反転用の有無などの調査結果に基づき、適正な管理がされていない農地については利用意向調査を行うなど、優良農地の保全と利用促進を図っていきます。

村松地区担当



意向調査への
ご協力ありがとうございました

五泉市では、今年度より10年後の地域の農地利用の姿を明確化する「地域計画」の策定に取り組んでおり、その基礎資料のひとつとするため、今年の4月に各地区の農家組合長さんを通じて、「農地利用に関する意向調査」を実施いたしました。

その結果、配布数4022件に対して2958件の回答が寄せられました。ご回答いただいた内容は、地域の話し合いでの資料を作成したり、関係者の協議に利用いたしました。また、事務局では今後もより詳細で広範囲なデータを収集するため、調査協力者の増加を目指して取り組んでまいります。

なお、全ての情報は紛失や漏えいが発生しないよう厳重に管理いたします。

多くの方からご協力いただき大変ありがとうございました。